

Los 10 personajes

[Egile ezezaguna]

El Nacional, 1960-05-17.

– ¿Cuáles son, a su juicio, los diez personajes más importantes del Siglo XX? Martín de Ugalde enumera por este orden aquéllos "que más han influido en su mundo":

1. EINSTEIN: "porque dio una nueva dimensión a la ciencia".
2. LENIN: "porque despertó la responsabilidad social de la humanidad".
3. GANDHI: "porque rehabilitó el principio cristiano de la no violencia".
4. FREUD: "porque descubrió una nueva dimensión en el hombre".
5. SABINO ARANA: "porque despertó la conciencia del pueblo donde nació".
6. PICASSO: "porque ensanchó maravillosamente el mundo del arte".
7. UNAMUNO: "porque sublimizó el sentido de la agonía de vivir".
8. ALBERT SCHWEITZER: "porque dio al hombre el ejemplo de sus posibilidades de bondad"
9. BEN GURION: "porque realizó la esperanza de los pueblos perseguidos a la libertad".
10. PABLO CASALS: "porque ha sido capaz de vivir la ética en la que él cree".